

München, den 25.03.2021

## ANTRAG oder Anfrage

Schallschutz für den Spielplatz des Flexiheimes Wotanstr. verbessern

### Der BA9 möge beschließen

Die Verwaltung wird gebeten, Maßnahmen zu prüfen und zu ergreifen, die geeignet sind, die akustischen Auswirkungen der spielenden Kinder für die Nachbarn zu mildern. Da Schall an harten glatten Oberflächen abprallt und sich im Billardeffekt hochschaukeln kann, sollte insbesondere eine Fassadenbegrünung geprüft werden – analog auch eine Umpflanzung des Spielplatzes mit geeigneten Buschpflanzen. Beide Maßnahmen haben den zusätzlichen Effekt der Feinstaubbindung sowie der sommerlichen Kühlung.

### Begründung

Die LHST hat die Wotanstr.88 als Flexiheim zur Unterbringung von wohnungslosen Familienhaushalten langfristig angemietet. Diese Einrichtung wird vom BA ausdrücklich begrüßt und unterstützt.

Aktuell sind im Haus etwa 80 Kinder im Schul- bzw. im Kindergartenalter untergebracht. Naturgemäß führt die Nutzung des Spielplatzes durch die vielen Kinder zu einem höheren Geräuschpegel. Dieser wird nach Angaben der Nachbarn und des Betreibers, des Kath. Männerfürsorgevereins, durch die baulichen Gegebenheiten verstärkt.

Damit die Akzeptanz der langfristig laufenden Einrichtung bei der Nachbarschaft erhalten bleibt, bittet der BA darum zu prüfen, durch welche, z.B. akustischen, Maßnahmen die Situation verbessert werden kann.

Initiative: Rudolf Stummvoll

---

#### **Initiative:**

*Fraktionsmitglied oder Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA9*

#### **Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg:**

A. Hanusch, Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, F. Norden, A. Ott, Ch. Rustler, G. Schäfer,

U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, C. Wirts, M. Züchner

**Fraktionssprecher\*in:** Claudia Wirts und Niko Lipkowitsch